

## Marc Mateu repite como mejor jugador para la afición azulgrana

04/12/2023



Mateu ha sido elegido por los seguidores de Valle de Elda.

El azulgrana Marc Mateu ha sido elegido por los seguidores de Instagram de *Valle de Elda* como el "Mejor jugador del partido" que disputó el Deportivo el pasado sábado ante el Tenerife en el Nuevo Pepico Amat. A pesar de que los azulgranados dominaron gran parte del encuentro finalmente el resultado cayó del lado de los visitantes, 0-3. Mateu ha recibido 117 votos, además ya fue elegido "Mejor jugador del partido" en la novena jornada ante el Valladolid.

El número 23 del Eldense fue uno de los grandes ausentes ante el Sporting por unas molestias y por eso su regreso ante el Tenerife fue muy importante. Mateu es uno de los jugadores que más balones centra al área, sin embargo el pasado sábado la fortuna no estuvo del lado del Deportivo.

El azulgrana ha recibido el 45% de los votos, seguido de Iván Chapela con 82 votos y de Toni Abad con 61 votos.